

Fútbol

Clara victoria del Olot sobre el Valls

El Campo de la Estación presenta un aspecto un poco deplorable por la poca cantidad de público que asiste al partido. Ello es la prueba más evidente de que la afición olotense sólo sabe ganar, y en cuanto pierde, deja de apoyar a su Club, a pesar de los esfuerzos que se llevan a cabo para la renovación de laureles.

En vista del poco resultado conseguido en los últimos partidos, se forma la delantera a base de "modestos" y ellos son los que con su empuje, coraje y amor al Club, juntamente con la sabiduría del "maestro" Olivas, decidieron claramente el partido a favor de locales.

Empieza este partido a las 3:25 en punto de la tarde. Durante los primeros veinte minutos el juego es alterno. A los veintidós, Olivas coloca el primer tanto de la tarde.

A los cuarenta minutos de juego, Olivas de bolea empalma un bonito tiro que es el segundo tanto para los locales.

Se reanuda el juego, y al minuto justo, Olivas consigue el tercer tanto. Es Roca quien a los veinte minutos logra el cuarto para los banquillos. En este intervalo de tiempo se juega en la tierra de nada, y

Olivas retrocede para recoger un balón alto, saltando juntamente con Sicart, pero al caer al suelo se tuerce un pie, y tiene que ser retirado del campo. Reaparece a los pocos minutos ocupando el lugar de extremo derecha y a pesar de su lesión es Olivas quien cede un pase matemático a Cerrada el cual con un chut cruzado marca el quinto y último para los locales. En los momentos de lesión de Olivas, los visitantes han conseguido el tanto del honor, al rematar De la Rosa, una buena combinación de la delantera.

Distinguimos de los locales, a la pareja defensiva, soberbia todo el partido. Sorribas, bien, aunque algo inseguro en la segunda parte. De la media, cumplieron los medios alas, sobresaliendo Pujol, a ratos. Balmes, a pesar de su voluntad, deja mucho que desear por su defectuosa entrega. Plana, bien; Roca, muy voluntarioso, y a veces con acierto; Olivas fué la figura del partido. Vilar con más voluntad que acierto. Cerrada, con su juventud, puede llegar a ser un buen extremo.

De los visitantes, sus mejores hombres, los vimos en Sans, Amposta, por la línea media. La defensa, a pesar de su veterania, muy falta de facultades. De la delantera, destacaron De la Rosa, Jofre y la movilidad de Cano.

Fueron sacados dos corners contra los locales y cuatro a favor.

Bajo las desafortunadas órdenes del colegiado señor Zapater, los equipos formaron así: VALLS: Robert; Montserrat, Sicart; Amposta, Sans, Masgorret; De la Rosa, Cano, Jofre, Sáinz y Albareda.

OLOT: Sorribas; Ribas, Martín; Pujol, Balmes, Llagostera; Plana, Roca, Olivas, Vilar y Cerrada.

Esperamos que habrá llegado la tan ansiada recuperación y con ello, nuevamente, veremos acudir numerosos "aficionados" al campo de deportes. "C."

Baloncesto

Los campeonatos de la S. Femenina

El equipo de Gerona, campeón provincial.

El pasado día 7, con el partido Bordils-Gerona, finalizó el III campeonato provincial de baloncesto de la S. F. de FET y de las JONS que desde principios de octubre venía celebrándose.

Han tomado parte los equipos de Gerona, Campdevànol, Blanes, Palafrugell y Bordils, habiéndose seguido el sistema de todos contra todos.

Estos encuentros tuvieron lugar los domingos comprendidos en estos dos meses, adjudicándose dos puntos al equipo vencedor y 1 punto al contrincante.

Sumados éstos, le ha correspondido el trofeo donado por el Excmo. señor Gobernador Civil de la provincia al equipu gerundense, que ha ganado todos los partidos del campeonato, habiendo obtenido el título de campeón provincial de la Sección Femenina.

Próximamente, en un acto que se celebrará oportunamente, el Excmo. señor Gobernador Civil hará entrega del mencionado trofeo a las vencedoras.

Tenis de mesa

Ha empezado el "Trofeo J. Palou"

El lunes pasado y en el salón de descanso del Cine Moderno, dió comienzo el segundo Trofeo de Tenis de mesa «J. Palou».

Diez equipos se han inscrito en esta interesante competición que se jugará semanalmente, los lunes y martes, en el mencionado salón. Todos los equipos jugarán contra todos y una sola vez. A pesar de esto, el torneo tendrá una duración de más de tres meses.

El primer partido enfrentó al Frente de Juventudes y al G.E. y E.G. La potencialidad de ambos conjuntos es bien conocida, por lo que el encuentro llamó poderosamente la atención congregándose gran cantidad de público para presenciar el

partido. El Frente de Juventudes venció claramente por 5-2. Simuláneamente a este partido, se celebró otro entre el Fomento de Cultura y el Montserrat. Ganó, mercedamente, el Fomento por 5-1.

El martes, y correspondiente a la segunda jornada, jugaron los conjuntos de la Casa Grober y Sección Orfeónica contra los de La Salle y Cine Moderno, respectivamente. En ambos partidos se evidenció una manifiesta superioridad por parte de los vencedores, que fueron «S. A. Grober» y Sección Orfeónica.

BREVE CONSIDERACION

El segundo Trofeo «J. Palou» ha servido para movilizar a la afición gerundense que, desde el pasado campeonato provincial, se encontraba aletargada. Los organizadores se han apuntado un éxito inicial al conseguir que diez equipos se hayan inscrito para la disputa del Trofeo, que en verdad consistirá un preciado galardón para el que lo consiga.

La próxima semana se jugarán los siguientes partidos: Arte Textil-San Narciso. Montserrat-F. Juventudes. La Salle-Fomento Cultura. Cine Moderno-S. A. Grober.

Reunión general del Centro S. Narciso

Esta noche, a las ocho, tendrá lugar en el local de Centro Interparroquial «San Narciso», la reunión general de dicho Centro, correspondiente al presente mes; lo que se recuerda a los miembros del mismo.

Los Cine Estrenos



COLISEO: El rancho de los misterios.

El cine Coliseo Imperial nos ofrece esta semana como base de su programa la reposición de la producción americana «La señora Miniver», buen film al que seguramente han de recordar ustedes. En él domina una excelente técnica y una acabada labor artística.

Juntamente con esta película se nos presenta «El rancho de los misterios», protagonizada por Tom Tyer, el veterano actor de las cintas del Oeste. «El rancho de los misterios» es una vieja producción, repleta de los incidentes acostumbrados y que

nos prueba muy elocuentemente lo mucho que ha adelantado el cine desde que esta película fué realizada hasta nuestros días.

MODERNO: Lucha contra el crimen y Noche de ladrones.

Es el primero de estos films una fantástica cinta detectivesca que nos narra las aventuras de la Policía en su lucha contra un misterioso Profesor Morris. Van desfilando por la pantalla, en sucesión ininterrumpida, persecuciones, batallas campales, asesinatos y similares. Un joven y valiente oficial de la Policía, una no menos joven y valerosa muchacha periodista, agentes, tradidores, espías, buenos y malos. Al igual que todas las de su género, esta película distrae al espectador.

«Noche de ladrones», de Stan Laurel y Oliver Hardy, es un film bastante viejo, en el que se van sucediendo los archibados trucos de esa fatal pareja en su desseo—elogiable por lo que tiene de buena voluntad—de hacer reír al público. ¡Lástima que ya no lo logren! J. J. S.

¡¡CARTELEERA!!

Cine Moderno

HOY, TARDE Y NOCHE ESTRENO

Lucha contra el crimen

por KENT TAYLOR e IRENE HERVEY

Noche de ladrones

por STAN LAUREL y OLIVER HARDY

EMPORIO CINEMA

Ferrol, 29 Hoy, tarde y noche ESTRENO

Cobardías

por BARRETO POEIRA y JULI CASTELO

Jinetes del destino

por JOHN WAYNE y CECILE PARKER

Teatro Municipal

Domingo, día 21. Tarde, 6. UNICA FUNCION Despedida y homenaje al gran actor VICENTE SOLER La joya benevantina en 3 actos

Lecciones de buen amor

COMPANIA DE COMEDIAS Vicente Soler GRAN FIN DE FIESTA Butaca, 10 pts. General, 5 pts.

SALON GRAN-VIA

HOY, DOS ESTRENOS EL JARDIN DE ALA (En tecnicolor)

por CHARLES BOYER y MARLENE DIETRICH

La rendición de Titi

por CLARA CALAMAL y NINO BESSOZI

Anúnciese en «Los Sitios»

Cartas al Sr. Director

Muy Sr. mío

Señor Director:

Me consideraré deudor si obtengo de usted la inserción en su periódico de la carta que sigue, en contestación de la suscrita por «Un Deportista», con fecha 17 del corriente.

«La vida encierra ya en sí a una tremenda aula y, con fortuna podemos considerarnos, qu-éens procuramos asimilárla, aún en sus formas nimias.

Desde la atalaya de un puritanismo egregio y con toda la agilidad de una pluma brillante en su más acusada gama publicitaria, todo un Caballero, enarbolando la campeante y orgullosa bandera del anonimato, tildábase de vencedor en el olimpo de

sus más firmes postulados y creencias...

Pues bien, ecuaníme Deportista, sus doctas y eficientes palabras, tienen para mí la nitidez de la prudencia y el formato, y como el rectificar no envilece, a fe que he de intentar enmendarme.

En cuanto a usted, por Dios, descienda también un pe daño. Olvide el antifaz de la masa ingente y compacta; cultive a su intuitiva y educada a su dicción que, en el campo, y en pleno aire, nos saturamos de luz y no de suburbio y cloaca.

Perdón, dotado Caballero, al hacerle testimonio de mi más elevada consideración y respeto, a la par que ferviente agradecimiento; y no eche en olvido, que en el orna to personal, amidón y corbata, tan sólo son ficción e indumentaria.»

Sinceramente, señor.

Francisco P. Oriol Itern.

Cambio del mercado semanal de Llagostera

Coincidiendo este año las fiestas de Navidad y Año Nuevo, en jueves, día en que la villa de Llagostera celebra sus tradicionales mercados semanales, y al objeto de facilitar las transacciones de compra y venta propias de estas festividades, el Ayuntamiento de aquella localidad ha acordado anticipar en dos días estos dos mercados, de manera que el de Navidad, se celebrará el martes día 23, y el de Año Nuevo, el martes día 30 del actual, respectivamente.

Arriba

El diario de España

EN ANGLÉS

Vendo casa Plaza Generalísimo. Trato directo. Escribir al 256 LOS SITIOS.

ANUNCIOS ECONOMICOS

SE DESEA servicia con buenas referencias. Detalles en la Administración de este periódico.

SE VENDE armazón de vela de 18 metros de largo, propia para café o bar. Razón: Fonda Perich. Carretera Barcelona.

¡NOVIOS! Cedo piso amueblado, despacho y solar; sitio céntrico. Razón: Foras, 2, principal, segunda.

SE VENDE aspirador «Electro-Lux», casi nuevo, 850 pesetas. Otro a mano, 400 pesetas. Ballesterías, 12, tienda.

ESTUFA de madera, se vende. Razón: Pionitum. Carretera de Santa Eugenia, 5, Gerona.

COMPRO ROPAS buen uso. Paso domicilio. Pago máximo. «La Liquidadora». Barca, 17. Teléfono 2052.

VENDO casa a planta baja, tres pisos, calle Santa Lucia, núm. 2, Gerona. Razón: Administración del periódico.

SE VENDEN dos tractores «Fordson», 20 HP. Trilladora «Ajuria» núm. 0 y arado biurco «Ferguson». Arcadio Gafas, San Antonio de Calonge (Gerona).

CEDO piso con muebles, muy céntrico. Telefonar al 2263, hoy, hasta las 12.

¡DINERO! No se apure; lo obtendrá trabajando en su domicilio. Escribir «Tat», León, 23, Madrid.

GRAN REGALO DE REYES ESPLENDIDA RIFA BENEFICA DE SANTURCE combinada con la Lotería Nacional de 5 enero próximo

No olvide usted que el próximo día 5 de enero puede ser propietario de una hermosa casa con diez viviendas, auto de 300.000 pesetas, vacas lecheras, mulas, bicicletas, etc.

Boletín de Pedido de billetes

Desde 25 pesetas—lámina 64—LOTE COMPLETO, 125 pesetas. — A los pedidos de DOBLE LOTE—250 pts.—se les regala una participación de 25 pesetas de Lotería de Navidad, de D.ª Manolita, de Madrid

D. que habita en el pueblo de provincia de calle n.º piso me solicita billetes de la Rifa de Santurce, por valor de pesetas, a pagar contra reembolso, es decir al recibir los billetes.

Sr. Secretario de Santurce (Vizcaya).



CABALLERO

COÑAC DE ECANO